
平成３１年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成３１年３月１２日（火） 

 

質問順位５ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 教育総務行政 

 (1) 適正配置について 

ア  適正配置の庁内での協議内容について 

 (2) 吹上小・大芦小学校通学区の見直しについて 

(3)  小・中学校通学路に防犯カメラを設置することについて 

 

２ 福祉こども行政 

 (1) 吹上小学校の放課後児童クラブについて 

  ア 吹上放課後児童クラブの現状をどう捉えているのかについて 

(2) 吹上地域新保育所予定地について 

 

３ 健康づくり行政 

 (1) 胃がん検診方法の二本立てについて 

 (2) 常設のグラウンドゴルフ場の整備について 

 

４ 建設行政 

(1) 榛名通線に信号機を設置することについて 

(2) 榛名通線と旧中山道の交差点に右折表示の信号を設置することについて 

 

５ 環境経済行政 

(1) アピタ吹上店の閉店について 

  ア アピタ吹上店閉店、その後の動きは 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位６ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

(1) マイキープラットフォーム構想推進について 

  ア マイキープラットフォーム構想に対する準備・情報収集はどのように行って

いるか 

  イ 自治体ポイント事業についての総務省からの事業参加呼びかけに対する本

市の取組は 

  ウ 経済活性化のための政策展開に利活用していく考えについて 

  エ より円滑なマイナンバーカード発行の取組は 

 

２ 都市整備行政 

(1) 市民に親しまれる大間近隣公園建設について  

ア 公園のコンセプトと特徴について 

  イ 今までの市民の声はどのように生かされ、今後の声はどう生かしていくの      

か 

  ウ 今後の工事工程について 

 

３ 健康づくり行政 

(1) 介護家族の支援強化について 

  ア 介護を必要とする高齢者の家族からの相談状況について 

イ  家族（親世代）の介護に直面する世代への介護に関するわかりやすい情報提

供について 

  ウ 介護家族の支援強化をどう図るか 

(2)  インフルエンザ流行等を鑑み、冬季に休日診療当番医を増やすことについて 

ア 近年の休日診療の受診状況 

  イ 現在の休日診療の課題は何か 

  ウ 特に受診者数の多い冬季に休日診療当番医を増やすことについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位７ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 建設行政 

 (1) （仮称）共和箕田線整備事業について 

  ア これまでの経緯について 

  イ 今後の事業推進は 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 道の駅の活用について 

  ア 農業への活用について 

  （ア） いかに農業振興につなげるのか 

  （イ） 鴻巣の農産物は 

  イ 商工・観光への活用について 

  （ア） 商工業へどのように結びつけるか 

  （イ） 観光への活用は 

  ウ 交通対策について 

  （ア）周辺の交通への影響は 

 

 

 

質問順位８  中野  昭（一問一答式） 

 

１ 企画行政 

(1) 平成３１年度予算（案）における消費税引き上げに伴う物件費、維持補修費、

普通建設事業費等に係る歳出増について 

(2)  平成３１年度予算（案）における幼児教育の無償化実施に伴う予算措置がなさ

れていない理由について 

 

２ 健康づくり行政 

(1) 吹上パークゴルフ場について 

  ア 現行道路の一方通行による帰路道路の拡幅整備について 

  イ 休憩場の整備について 

 

 

 

   


